

幸手市学生演奏祭



12月3日(土)アスカル幸手で、幸手中学校吹奏楽部、西中学校吹奏楽部、東中学校音楽部、県立幸手桜高校吹奏楽部による合同演奏会が開催されました。

各学校による気持ちのこもった素敵な演奏が会場に響き渡りました。聞き覚えのある曲に、客席ではリズムに乗って楽しむ人たちの様子も見られました。

ゲストには慶応義塾大学ライトミュージックソサイエティ(ビッグバンド)が登場。迫力ある演奏に、会場は大きな拍手に包まれました。



バドミントン ワークショップ

日本体育大学
×
幸手中学校・幸手西中学校



11月26日(土)アスカル幸手で幸手中学校、西中学校のバドミントン部の生徒を対象としたバドミントンワークショップが開催されました。

講師は日本体育大学バドミントン部監督の大東忠司さんと、日本体育大学バドミントン部の学生6人。

ウォーミングアップで体をほぐしたあと、生徒たちは3

つのグループに分かれ、大学生から指導を受けます。約3時間の練習会のなかで、生徒たちはぐんぐんと上達する様子を見せていました。

最後は日本体育大学チームと生徒による試合が行われました。生徒たちは教わったことを活かし、大学生からポイントを奪うと笑顔がこぼれました。



大東 忠司 さん

(日本体育大学バドミントン部監督)
一生懸命に参加してくれる生徒が多く、いい雰囲気です。講習会ができました。

今日の練習での気づきを、今後の練習に活かしてほしいと思います。



西山 桂史 さん

(西中学校2年)
大学生と一緒に練習や試合をできたことが、これからの練習に活ると思いました。

技術やメンタルの部分でいろいろなことを教わったので、今後意識していきたいです。



安斉 心望 さん

(幸手中学校1年)
大学生が明るく接してくれて、いろいろな練習を体験させてもらい、できるようになったことが増えました。

今後は今日教えてもらったことを活かしていきたいです。